

Pressemitteilung

Bedburg, 12.10.2018

1. Bedburger – Erlebnistage „Überall ist Wunderland“

- Ferienspiele in den Herbstferien für 6 – 14 jährige –

Dank einer großzügigen Spende des Sozialladens Carisma aus Bedburg finden nun in der ersten Woche der kommenden Herbstferien (15. bis 19. Oktober 2018) die 1. Bedburger Erlebnistage für 6 bis 14 Jahre alte Kinder statt.

Unter dem Motto „Überall ist Wunderland“ erwartet die teilnehmenden Kinder auf dem großen Außengelände des Schulzentrums der weiterführenden Schulen Bedburg ein spannendes und buntes Ferienprogramm.

Angeboten werden unter anderem Klettern, Bogenschießen, Geländespiele, Slackline und Parcours. Als ein Highlight erwartet die fast fünfzig Kinder eine spannende Schatzsuche.

Betreut werden die Kinder von Erlebnispädagoginnen und -pädagogen der XPAD GmbH und von der städtischen Schulsozialarbeit.

Als besonderes Highlight erwartet die teilnehmenden Kinder am letzten Tag eine Schatzsuche.

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg

Sandra Salzhuber

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

s.salzhuber@bedburg.de * T: +49 2272 402 124 * www.bedburg.de